



ASAMBLEA REGIONAL DE CANTABRIA

BOLETÍN OFICIAL

Año XV - IV LEGISLATURA - 13 de noviembre de 1996 - Número 200 - Página 1465

SUMARIO

	<u>Página</u>		<u>Página</u>
7. OTROS PROCEDIMIENTOS		8.2. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA	
Acuerdo de la Mesa de la Asamblea		8.2.1. REUNIONES CELEBRADAS (del 26 octubre al 7 de noviembre de 1996)	1467
- Comparecencia en Comisión del Presidente del Consejo de Gobierno. Nº 41 [78CU04]	1466	8.2.2. RELACIÓN DE DOCUMENTOS PRESENTADOS (del 26 octubre al 7 de noviembre de 1996)	1467
		8.2.3 CONVOCATORIAS	1471
8. INFORMACIÓN		8.4. COMPOSICIÓN DE LOS ÓRGANOS DE LA CÁMARA.	
8.1. ACUERDOS, RESOLUCIONES Y COMUNI- CACIONES DE LOS ÓRGANOS DE LA CÁMA- RA.		- Creación de una Comisión No Permanente para el seguimiento y control del acuerdo adopta- do por el Pleno de la Cámara el 4 de octubre de 1996, como consecuencia de la aprobación de la proposición no de ley Nº 122, así como del Plan de Viabilidad y plan de puesta en marcha de la empresa SNIACE. Nº 2	1471
- Declaración institucional sobre iniciativas para la consecución de la paz y la protección de los derechos humanos en el conflicto bélico que se mantiene en la región de Kivu en Zaire. Nº 9 [81A08]	1466	[848ME00]	

7. OTROS PROCEDIMIENTOS.

COMPARECENCIA EN COMISIÓN DEL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE GOBIERNO. (Nº 41)

[78CU04]

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea.

PRESIDENCIA

La Mesa de la Asamblea Regional de Cantabria, en su sesión del día de hoy, oída la Junta de Portavoces, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 168 del Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite el escrito presentado por dos Diputados del Grupo Parlamentario de Unión para el Progreso de Cantabria solicitando la comparecencia del Presidente del Consejo de Gobierno ante la Comisión de Institucional y de Desarrollo Estatutario, a fin de informar sobre la situación del Consejero de Cultura en cuanto a incompatibilidades por mantener el puesto de Consejero General de Caja Cantabria.

Lo que se publica de acuerdo con el artículo 93.1 del Reglamento.

Sede de la Asamblea, Santander, 7 de noviembre de 1996

El Presidente de la Asamblea Regional de Cantabria,

Fdo.: Adolfo Pajares Compostizo

[78CU04]

"A LA MESA DE LA ASAMBLEA REGIONAL DE CANTABRIA

Los Diputados abajo firmantes, miembros de la Comisión Institucional y de Desarrollo Estatutario, al amparo de lo establecido en el artículo 168 del Reglamento de la Cámara, solicitamos la comparecencia del Excmo Sr. Presidente del Consejo de Gobierno a fin de informar sobre la situación del Consejero de Cultura en cuanto a incompatibilidades, por entender este Grupo Parlamentario el grave incumplimiento del Estatuto de Autonomía, la Ley del Gobierno y del Régimen Jurídico de la Administración y la Ley de Incompatibilidades de Altos Cargos, al mantener el citado Consejero el puesto de Consejero General de Caja Cantabria por elección del pleno del Ayuntamiento de Torrelavega.

Santander, 4 de noviembre de 1996

Fdo.: José Ramón Saiz.- Fdo.: José Manuel Becerril."

8. INFORMACIÓN.

8.1. ACUERDOS, RESOLUCIONES Y COMUNICACIONES DE LOS ÓRGANOS DE LA CÁMARA.

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL SOBRE INICIATIVAS PARA LA CONSECUCCIÓN DE LA PAZ Y LA PROTECCIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS EN EL CONFLICTO BÉLICO QUE SE MANTIENE EN LA REGIÓN DE KIVU EN ZAIRE. (Nº 9)

[81A08]

Presentada por los Grupos Parlamentarios Popular, Socialista, de Unión para el Progreso de Cantabria, Regionalista y de Izquierda Unida.

PRESIDENCIA

La Mesa de la Asamblea Regional de Cantabria, en su sesión del día de hoy, oída la Junta de Portavoces, ha acordado proponer al Pleno de la Cámara la aprobación de declaración institucional sobre iniciativas para la consecución de la paz y la protección de los derechos humanos en el conflicto bélico que se mantiene en la región de Kivu en Zaire, según el texto que se transcribe a continuación:

"Los Grupos Parlamentarios abajo firmantes presentan la siguiente declaración institucional sobre iniciativas para la consecución de la paz y la protección de los derechos humanos en el conflicto bélico que se mantiene en la región de Kivu en Zaire.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Son ya dieciséis los años de guerra que castigan la región subsahariana de los Grandes Lagos; dieciséis años que han convertido en un horror cotidiano la vida de millones de seres humanos castigados por el hambre, el éxodo y la muerte en Burundi, Ruanda, Uganda y Zaire.

En estos días, y cuando todavía están vivas las imágenes del genocidio que en 1994 asoló poblaciones enteras de algunos de estos países, originando miles de víctimas y movimientos de refugiados que afectaron a más de dos millones de personas, se han reavivado los conflictos bélicos en la frontera de Zaire. Es una nueva crisis que afecta a más de un millón de los antiguos refugiados que viven, de nuevo, un éxodo sin otro destino que la muerte y el hambre.

Es una tragedia humanitaria que supero lo que habíamos conocido. Es un tragedia previsible que la Comunidad Internacional no ha sabido evitar. Sobre todo cuando la reacción solidaria de muchas de nuestras sociedades ante la crisis de 1994, hubiese hecho posibles iniciativas por parte de los países más desarrollados tendentes a asegurar el fin de la violencia, fomentar la paz, sentar las bases para una solución negociada a los conflictos existentes y garantizar

la actuación pacificadora y de protección de los derechos humanos por parte de las organizaciones internacionales y las entidades que ayuda humanitaria.

Nada de esto ha sido así y ello no ha hecho sino favorecer las expectativas de los violentos e incrementar el potencial desestabilizador de un conflicto que amenaza con extenderse a toda la región, con riesgos humanitarios y políticos cada día mayores.

Es hora de actuar: ni la lejanía del escenario del conflicto, ni su consiguiente carencia de "interés estratégico" para nuestras sociedades, ni nuestra privilegiada pertenencia a una zona del mundo en que el respeto a los derechos humanos y el desarrollo económico y social son pautas de nuestra existencia cotidiana, pueden acallar nuestra exigencia, nuestra necesidad de que se cumplan los compromisos adquiridos en orden a asegurar el respeto de los derechos humanos y la persecución y el castigo de los responsables del genocidio.

Contamos para ello con experiencia, especialmente por parte de la Unión Europea hemos ofrecido un modelo de intervención pacificadora, humanitaria y de protección de los derechos humanos que se ha revelado útil en conflictos interregionales e interétnicos que objetivamente ofrecen mayores resistencias a fórmulas de auto composición pacífica. Un modelo que, por ello mismo, ha contado con el apoyo de las opiniones públicas de nuestros países que, estamos seguros, no lo negarán ahora a iniciativas similares que intentan proteger las posibilidades de vida, presentes y futuras, de millones de personas.

Por todo ello, la Asamblea Regional de Cantabria apoya las reivindicaciones que el Gobierno Español ha transmitido a la Unión Europea en el sentido de:

1. Urgir, de la Presidencia en ejercicio de la Unión Europea, la convocatoria del Consejo de Asuntos Generales de la Unión con el fin de adoptar iniciativas comunes por parte de los Quince dirigidas a fomentar la paz y la protección de los derechos humanos en la provincia de Kivu en Zaire y, en general, en la región de los Grandes Lagos, y apoyar la convocatoria urgente del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas.

2. Apoyar las acciones necesarias encaminadas a garantizar la acción humanitaria mediante una acción militar limitada por parte de una fuerza de interposición, bajo el mandato de Naciones Unidas y la colaboración de OUA y con capacidad de establecer los corredores humanitarios necesarios para acceder a las víctimas del conflicto, y garantizar su seguridad y su libertad de movimientos. Y realizar cuantos esfuerzos sean necesarios para asegurar un alto el fuego efectivo en la zona de los Grandes Lagos.

3. Colaborar en el diseño y aplicación de un plan internacional de ayuda humanitaria de emergencia para la región de los Grandes Lagos.

4. Apoyar la convocatoria de una Conferencia Internacional, bajo los auspicios de Naciones Unidas para encontrar una solución definitiva a los intereses enfrentados.

Siguen las firmas de los Portavoces de los Grupos Parlamentarios Popular, Socialista, de Unión para el Progreso de Cantabria, Regionalista y de Izquierda Unida Cántabra"

Sede de la Asamblea, Santander, 7 de noviembre de 1996

El Presidente de la Asamblea Regional de Cantabria,

Fdo.: Adolfo Pajares Compostizo

8.2. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA.

8.2.1. REUNIONES CELEBRADAS

(del 26 de octubre al 7 de noviembre de 1996)

Día 28:

- Sesión plenaria extraordinaria.

Día 29:

- Mesa de la Comisión de Industria, ordenación del Territorio, Obras Públicas y Servicios.

- Comisión de Industria, ordenación del Territorio, Obras Públicas y Servicios.

Día 30:

- Comisión de Industria, ordenación del Territorio, Obras Públicas y Servicios.

Día 31:

- Mesa de la Comisión de Educación y Cultura.

Día 4:

- Sesión plenaria ordinaria.

Día 5:

- Comisión Institucional y de Desarrollo Estatutario.

Día 7:

- Junta de Portavoces.

- Mesa de la Asamblea.

- Comisión de Gobierno.

- Comisión de Educación y Cultura.

8.2.2. RELACIÓN DE DOCUMENTOS PRESENTADOS (del 26 de octubre al 7 de noviembre de 1996)

Día 29:

- Escrito presentado por D. Emilio José Carrera González, del G.P. de IUCAN, como interpelación relativa a criterios del Consejo de Gobierno sobre las relaciones institucionales con el Ayuntamiento de la Junta de Voto.

- Escrito presentado por D. Emilio José Carrera González, del G.P. de IUCAN, como pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a iniciativas para garantizar la seguridad de los pueblos de Ganzo y Duález y de la factoría SNIACE ante la posibilidad de efectos de rebote del río Saja.

- Escrito presentado por D. Emilio José Carrera González, del G.P. de IUCAN, como pregunta con respuesta oral ante en Comisión relativa a iniciativas de la Consejería de Medio Ambiente para erradicar el vertedero incontrolado de Comillas.

- Escrito presentado por D. Emilio José Carrera González, del G.P. de IUCAN, como pregunta con respuesta oral ante en Comisión relativa a iniciativas de la Consejería de Medio Ambiente para erradicar el vertedero incontrolado de Los Pandos en Alfoz de Lloredo.

- Escrito presentado por el G.P. Socialista como proposición no de ley, para su tramitación en Comisión, relativa a concentración parcelaria en Valdeolea y canalización del río Camesa.

- Escrito presentado por D. Emiliano Corral Gutiérrez, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta oral ante en Comisión relativa a obras a realizar en el pueblo de Soto de Campó, Hermandad de Campó de Suso, y otros extremos.

Día 30:

- Proyecto de ley de Presupuestos Generales de la Diputación Regional de Cantabria para 1997, remitido por el Consejo de Gobierno.

Día 31:

- Escrito presentado por el G.P. Socialista como proposición no de ley relativa a consideración de Electra de Viesgo como empresa estratégica de Cantabria y otros extremos.

- Contestaciones del Consejo de Gobierno a las siguientes preguntas con respuesta escrita:

· Números 115, 117 y 178, formuladas por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA.

· Números 124, 125, 126, 127, 129, 130, 131, 132, 133, 134, 137, 138, 139, 140, 141, 142 y 143, formuladas por D. Emiliano Corral Gutiérrez, del G.P. Socialista.

· Nº 172, formulada por D. José Antonio Gutiérrez Fernández, del G.P. de UPCA.

· Números 179, 180, 181, 182, 183, 184, 185, 186, 187, 189, 190, 191, 192, 193, 194, 195, 196 y 208, formuladas por D. José Manuel Becerril Rodríguez, del G.P. de UPCA.

- Documentaciones remitidas por el Consejo de Gobierno:

· Números 52, 72, 98, 108, 109, 110, 111, y 112, solicitadas por D. Manuel Garrido Martínez, del G.P. Socialista.

· Números 59 y 92, solicitadas por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA.

· Números 95 y 96, solicitadas por D^a. Rosa Inés García Ortiz, del G.P. Socialista.

Día 4:

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a ofertas para el "Equipamiento material campamentos y albergues" y otros extremos.

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, solicitando del Consejo de Gobierno documentación relativa a remisión de dos informes sobre la conservación de la Estela de Barros.

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a costo del informe psicotécnico pagado a la empresa Fosisten Consultorio Asociado y domicilio fiscal de ésta.

- Enmienda presentada por los GG.PP. Popular y Regionalista a la proposición de ley, formulada por el G.P. de UPCA, de terminación obras ferrocarril Santander-Mediterráneo.

- Escrito presentado por dos Diputados del G.P. de UPCA solicitando la comparecencia del Presidente del Consejo de Gobierno, ante la Comisión Institucional y de Desarrollo Estatutario, a fin de informar sobre la situación del Consejero de Cultura en cuanto a incompatibilidades por mantener el puesto de Consejero General de Caja Cantabria.

Día 5:

- Escrito remitido por el Presidente de la Comisión de Industria, Ordenación del Territorio, Obras Públicas

y Servicios solicitando que las preguntas con respuesta oral en Comisión, números 158, 159, 160 y 161, se tramiten en la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Alimentación.

- Escrito presentado por D. Emilio José Carrera González, del G.P. de IUCAN, corrigiendo error en el texto de la pregunta con respuesta oral ante en Comisión relativa a iniciativas de la Consejería de Medio Ambiente para erradicar el vertedero incontrolado de Los Pandos en Alfoz de Lloredo.

- Escrito presentado por el G.P. de IUCAN como moción subsiguiente a la interpelación Nº 74, relativa a criterios del Consejo de Gobierno sobre la política turística.

- Escrito presentado por D. Emilio José Carrera González, del G.P. de IUCAN, como pregunta con respuesta oral ante en Comisión relativa a medidas para reformar el tránsito de vehículos y peatones por el puente sobre el río Saja entre Barcenillas (Ruente) y Sopena de Cabuérniga.

- Escrito presentado por D. Gerardo Bazo Echeverría, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta oral en Comisión relativa a fuentes de financiación para el saneamiento de la bahía de Santander, además de las de la Unión Europea, y otros extremos.

- Escrito presentado por D. Fernando Villoria Díez, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta oral en Comisión relativa a ámbito de la póliza de responsabilidad civil para el personal sanitario y otros extremos.

- Escrito presentado por el G.P. Socialista como proposición no de ley relativa a funcionamiento de un sistema de medición continua de la calidad del aire en Torrelavega y otros extremos.

- Escrito presentado por D. Miguel Ángel Palacio García, del G.P. Socialista, como pregunta con respuesta oral ante el Pleno relativa a datos reales que obran en poder del Consejero de Cultura y Deporte para pronosticar un cambio en el mapa político regional antes de seis o siete meses.

Día 6:

- Escrito por el G.P. de UPCA como proposición no de ley, para su tramitación en la Comisión Institucional y de Desarrollo Estatutario, relativa a reprobación del Consejero de Cultura y Deporte y otros extremos.

- Escrito por el G.P. de UPCA solicitando la lectura en Pleno de declaración sobre la Obra de San Martín.

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a fondos destinados a la Asociación Año Jubilar Lebaniego.

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a adjudicación de las obras del tramo de carretera Arenas de Iguña-San Vicente de Toranzo y otros extremos.

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a adjudicación de las obras del tramo de carretera Valle de Cabuérniga-Carmona.

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a adjudicación de las obras de mejora de servicio de el Puerto de Laredo.

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a adjudicación de las obras del tramo de carretera El Pontarrón-Límite con la provincia de Vizcaya.

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a adjudicación de las obras del acceso Este a Santander, tramo Enlace de Raos.

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a adjudicación de las obras de saneamiento de Carmona.

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a adjudicación de las obras Del Punto Limpio en El Astillero.

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a adjudicación de las obras Del Punto Limpio, Sellado y Recuperación Ambiental del vertedero de La Tabla, Suances.

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a adjudicación de las obras del tramo de carretera El Bernalón-Vega de Pas.

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a adjudicación de las obras de abastecimiento de aguas al Alto de la Cruz.

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a adjudicación de las obras de pavimentación en El Astillero, 1ª fase.

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a adjudicación de las obras de asfaltado de los barrios de Florida, La Concha y

Bustriguado.

- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a adjudicación de las obras del tramo de carretera Treceño-Puente.
- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a adjudicación de las obras del tramo de carretera Sierra-Ruiloba-Navales-Caborredondo.
- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a adjudicación del proyecto "Ampliación de la Estación Depuradora de Loredo, Ribamontán al Mar".
- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a adjudicación del proyecto de mejora del firme del tramo de carretera Hortigal-Labarces.
- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a adjudicación del proyecto de mejora del firme del tramo de carretera Astrana-Aja-Rozas-Villar de Soba-Cañedo.
- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a investigación y acondicionamiento de la Cueva del Cualventi, ubicada en Oreña, Alfoz de Lloredo.
- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a planes sobre el proyecto de abastecimiento de aguas a Ruiloba.
- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a adjudicación del proyecto de mejora del firme del tramo de carretera Uznayo-Puente Pumar-La Laguna-Belmonte.
- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, solicitando del Consejo de Gobierno documentación relativa a los balances económicos de los tres últimos años de la Fundación Torres Quevedo.
- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a convenios y trabajos encargados a Departamentos universitarios y Fundación Torres Quevedo durante los tres últimos años.
- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a denuncias y/o escritos presentados en Facultades/Escuelas y Departamentos en los últimos tres años, al afectar a intereses de otros colectivos profesionales.
- Escrito presentado por D. José Ramón Saiz Fernández, del G.P. de UPCA, como pregunta con respuesta escrita relativa a cuantía económica anual (años 1993, 1994 y 1995) percibidas por la Universidad de Cantabria por trabajos realizados para instituciones públicas y empresas privadas por los Departamentos y la Fundación Torres Quevedo.
- Escrito presentado por el G.P. de UPCA como moción subsiguiente a la interpelación Nº 75, relativa a política general para garantizar la eficaz gestión de las funciones y servicios correspondientes al INSERSO.
- Enmienda presentada por el G.P. de UPCA a la moción Nº 27, subsiguiente a la interpelación Nº 72, formulada por el G.P. de IUCAN, relativa a criterios del Consejo de Gobierno respecto a la actuación de la Caja de Ahorros de Santander y Cantabria en la operación de crédito al Real Racing Club, S.A.D.
- Escrito presentado por el G.P. Socialista como moción subsiguiente a la interpelación Nº 47, relativa a criterios del Consejo de Gobierno sobre los residuos hospitalarios.
- Escrito presentado por el G.P. Socialista como proposición no de ley relativa a constitución de una Comisión Técnica Paritaria INSALUD-Diputación Regional de Cantabria con objeto de elaborar el Plan de Salud de Cantabria.
- Escrito presentado por dos Diputados del G.P. Socialista solicitando la comparecencia del Consejero de Presidencia, ante la Comisión de Régimen de la Administración Pública, a fin de informar sobre el estado en que se encuentra la aplicación y cumplimiento de las disposiciones transitorias de la Ley 4/1993, de Función Pública, y otros extremos.
- Enmienda presentada por el G.P. Socialista a la moción Nº 29, subsiguiente a la interpelación Nº 42, formulada por dicho Grupo, relativa a criterios que van a guiar la actuación del Presidente de la Diputación Regional de Cantabria respecto a las ventajas fiscales del País Vasco.
- Enmienda presentada por el G.P. de IUCAN a la moción Nº 29, subsiguiente a la interpelación Nº 42, formulada por el G.P. Socialista, relativa a criterios que van a guiar la actuación del Presidente de la Diputación Regional de Cantabria respecto a las ventajas fiscales del País Vasco.
- Enmienda presentada por el G.P. de IUCAN a la moción Nº 26, subsiguiente a la interpelación Nº 16, formulada por el Grupo Parlamentario Socialista, relativa a criterios del Consejo de Gobierno sobre el

presente y futuro de la política de la Comunidad Autónoma en materia de empresas públicas regionales

PRESIDENCIA

- Referencia de los acuerdos adoptados por el Consejo de Gobierno durante los meses de agosto y septiembre de 1996, remitida por el Consejero de Presidencia.

La Mesa de la Asamblea Regional de Cantabria, en su reunión del día de hoy, oída la Junta de Portavoces y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 48 y 49 del Reglamento, ha acordado lo siguiente:

8.2.3. CONVOCATORIAS

Días 8, 11 y 15 de noviembre:

- Sesiones plenarias ordinarias.

1º. La creación de una Comisión no Permanente de seguimiento y control del acuerdo adoptado por el Pleno de la Cámara el 4 de octubre de 1996, como consecuencia de la aprobación de la proposición no de ley, Nº 122, así como del Plan de Viabilidad y plan de puesta en marcha de la empresa SNIACE, que estará integrada por un representante de cada Grupo Parlamentario, con voto ponderado según su representación parlamentaria.

8.4. COMPOSICIÓN DE LOS ÓRGANOS DE LA CÁMARA.

2º. Conceder el plazo de una semana a los Grupos Parlamentarios para que procedan a la designación de los correspondientes miembros.

CREACIÓN DE UNA COMISIÓN NO PERMANENTE PARA EL SEGUIMIENTO Y CONTROL DEL ACUERDO ADOPTADO POR EL PLENO DE LA CÁMARA EL 4 DE OCTUBRE DE 1996, COMO CONSECUENCIA DE LA APROBACIÓN DE LA PROPOSICIÓN NO DE LEY Nº 122, ASÍ COMO DEL PLAN DE VIABILIDAD Y PLAN DE PUESTA EN MARCHA DE LA EMPRESA SNIACE. (Nº 2)

3º. Ordenar la publicación de la iniciativa en el "Boletín Oficial de la Asamblea Regional de Cantabria".

Lo que se hace público de acuerdo con el artículo 93.1 del Reglamento.

Sede de la Asamblea, Santander, 7 de noviembre de 1996

El Presidente de la Asamblea Regional de Cantabria,

Fdo.: Adolfo Pajares Compostizo

[848ME00]

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea.



BOLETIN OFICIAL DE LA ASAMBLEA REGIONAL DE CANTABRIA

Edición y suscripciones: Servicio de Publicaciones. Asamblea Regional de Cantabria. C/ Alta, 31-33

39008 - SANTANDER. Suscripción anual: 5.500 ptas. (I.V.A. incluido). Depósito Legal: SA-7-1983